

Familiencafé Friedrich

Immer am Mittwochnachmittag von 15:30-17:30 ist Café-Friedrich-Zeit. Das Angebot findet in den Räumen der AWO Elternschule, Friedrichstraße 21(Eingang hinter dem Haus) statt.

Eltern und ihre Kinder von 0 – ca. 6 Jahren können sich im Café ganz zwanglos begegnen und austauschen.

Bei einem gemütlichen Tässchen Kaffee und einem leckeren Stück Kuchen kann man sich im Gespräch kennenlernen.

In unserem einladend hergerichteten Spielzimmer treten Kinder unterschiedlicher Altersgruppen miteinander in Kontakt. Sie können sich bewegen, spielen, Bücher anschauen, mit verschiedenen Materialien basteln und ihrem Spieltrieb freien Lauf lassen.

Auch die Allerkleinsten haben ihren Platz zum Spielen in sicherer Umgebung.

Das Café Friedrich ist ein Ort der Begegnung und des Austausches mit anderen.

Unser Ziel:

Ein familiärer Treffpunkt sein für:

- Alleinerziehende
- fremdsprachige Familien
- Eltern/Familien in besonderen Lebenslagen
- alle, die gerne kommen möchten

Individuelle Gespräche und Beratung in allen Lebenslagen bietet die Erzieherin jeder Zeit an. Diese erfolgen selbstverständlich vertraulich.

Heike freut sich auf einen schönen Nachmittag!